

En 2009 el PIB crecerá 4.0% y la inflación 3.0% (El Financiero 02/04/08)

En 2009 el PIB crecerá 4.0% y la inflación 3.0% (El Financiero 02/04/08) Marcela Ojeda Castilla Miércoles, 2 de abril de 2008 Expansión de 2.8% este año: SHCP. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) estimó que en 2009 el Producto Interno Bruto (PIB) crecerá 4.0 por ciento y que la inflación será de 3.0 por ciento. De acuerdo con el marco macroeconómico 2008-2009, del documento relativo al cumplimiento de las disposiciones contenidas en el artículo 42, fracción I de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria (LFPRH) 2008, para este año confirmó un crecimiento de 2.8 por ciento y una inflación de 3.7 por ciento. En respuesta a lo que la ley establece, Hacienda dio a conocer en su página de Internet, de forma anticipada, los lineamientos económicos para 2009, "con el objetivo de comenzar con el análisis y diálogo de las condiciones económicas y presupuestarias esperadas para el próximo año. "Con ello se promueve un ambiente de mayor entendimiento para la aprobación del paquete económico para 2009", agregó la dependencia, al subrayar que la estimación del PIB nominal al cierre de este año es de 10.4 billones de pesos, y para el 2009 de 11.2 billones. La tasa de interés nominal de los Cetes a 28 días para el cierre de 2009 la ubica en 6.1 por ciento, y en este año en 7.0, con una tasa nominal promedio de 6.5 y 7.2 por ciento, respectivamente, y una real acumulada de 3.6 por ciento en ambos años. En cuanto a la cuenta corriente, calcula un déficit equivalente a 1.2 por ciento del PIB en 2009, y de 0.9 por ciento en 2008, y un balance fiscal en equilibrio en los dos años. Asimismo, Hacienda prevé un tipo de cambio nominal promedio de 11.20 pesos por dólar en 2009 y de 10.90 en 2008. Aclara que en virtud de que nuestro régimen cambiario es de libre flotación, estas cifras no constituyen un pronóstico, pero tales rangos fueron utilizados como de referencia para estimar algunos rubros presupuestarios. La SHCP considera que el año entrante, el precio promedio del barril del petróleo será de 59.20 dólares, 20 centavos más que el señalado para este año. Respecto a la plataforma de exportación promedio, la ubica en un millón 610 mil barriles diarios en 2009, y en un millón 628 mil cien durante 2008. Asimismo, y en cuanto al crecimiento económico en EU, Hacienda lo coloca en 2.3 por ciento para 2009 y en 1.5 por ciento en este 2008. También refiere una inflación promedio de 3.4 por ciento este año y de 2.4 por ciento en 2009, mientras que la tasa promedio de fondos federales la ubica en 2.2 y 1.9 por ciento, respectivamente, y la tasa Libor a tres meses en un promedio de 2.7 en 2008 y de 2.2 por ciento el año entrante.